

Ibadah Doa Malang, 31 Oktober 2024 (Kamis Sore)

Bersamaan dengan Ibadah Doa Puasa Session III.

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Wahyu 22:5c, 3

22:5 ... dan mereka akan memerintah sebagai raja sampai selama-lamanya.

22:3 Maka tidak akan ada lagi laknat. Takhta Allah dan takhta Anak Domba akan ada di dalamnya dan hamba-hamba-Nya akan beribadah kepada-Nya,

Kita menjadi imam dan raja sampai di kerajaan Surga. Penghuni/ warga kerajaan Surga adalah imam dan raja. Oleh sebab itu kita harus menerima panggilan Tuhan untuk dibenarkan, diselamatkan dan menerima pilihan Tuhan untuk digembalakan dan disucikan; diangkat menjadi imam dan raja mulai di dunia sampai di Yerusalem baru. Jangan sampai berhenti/ pensiun.

1 Petrus 2:5

2:5 Dan biarlah kamu juga dipergunakan sebagai batu hidup untuk pembangunan suatu rumah rohani, bagi suatu imamat kudus, untuk mempersembahkan persembahan rohani yang berkenan kepada Allah.

Salah satu tugas imam adalah mempersembahkan persembahan rohani yang berkenan kepada Allah.

Ada 3 macam persembahan rohani:

1. Tubuh yang hidup, kudus, berkenan.

Roma 12:1

12:1 Karena itu, saudara-saudara, demi kemurahan Allah aku menasihatkan kamu, supaya kamu mempersembahkan tubuhmu sebagai persembahan yang hidup, yang kudus dan yang berkenan kepada Allah: itu adalah ibadahmu yang sejati.

Tubuh yang hidup adalah dikuasai Roh Kudus, lewat ketekunan dalam kebaktian umum (pelita emas). Buktinya adalah aktif, setia berkobar dalam ibadah pelayanan.

Tubuh yang kudus adalah dikuasai firman pengajaran, lewat ketekunan dalam kebaktian pendalaman Alkitab dan perjamuan suci (meja roti sajian).

Tubuh yang berkenan adalah dikuasai kasih Allah, lewat ketekunan dalam kebaktian doa penyembahan (mezbah dupa emas). Buktinya adalah mengasihi Tuhan lebih dari semua, taat dengar-dengaran. Mengasihi sesama sampai mengasihi musuh, hanya berbuat baik sampai membalas kejahatan dengan kebaikan.

Jadi lewat kandang penggembalaan, ketekunan dalam 3 macam ibadah pokok, maka seorang imam bisa mempersembahkan tubuh yang hidup, kudus, berkenan.

2. Nyanyian rohani.

Efesus 5:19-21

5:19 dan berkata-katalah seorang kepada yang lain dalam mazmur, kidung puji-pujian dan nyanyian rohani. Bernyanyi dan bersoraklah bagi Tuhan dengan segenap hati.

5:20 Ucaplah syukur senantiasa atas segala sesuatu dalam nama Tuhan kita Yesus Kristus kepada Allah dan Bapa kita

5:21 dan rendahkanlah dirimu seorang kepada yang lain di dalam takut akan Kristus.

Kolose 3:16

3:16 Hendaklah perkataan Kristus diam dengan segala kekayaannya di antara kamu, sehingga kamu dengan segala hikmat mengajar dan menegur seorang akan yang lain dan sambil menyanyikan mazmur, dan puji-pujian dan nyanyian rohani, kamu mengucap syukur kepada Allah di dalam hatimu.

Syaratnya adalah harus diisi/ dipenuhi firman sehingga hidup dalam kesucian dan dapat mempersembahkan nyanyian rohani, yang bernilai rohani, mengucap syukur, berkenan kepada Tuhan.

Amos 8:3

8:3 Nyanyian-nyanyian di tempat suci akan menjadi ratapan pada hari itu," demikianlah firman Tuhan ALLAH. "Ada

banyak bangkai: ke mana-mana orang melemparkannya dengan diam-diam."

Kalau nyanyian tanpa nilai rohani, suatu waktu menjadi ratapan, sampai binasa.

Jika bernilai rohani, tandanya:

- [ayat 21] Makin merendahkan diri, menganggap orang lain lebih utama. Sampai merendahkan diri kepada orang yang lebih rendah.
- Takut akan Tuhan, taat dengar-dengaran sampai daging tidak bersuara.

Maka kita ditinggikan, dimuliakan, dipakai oleh Tuhan. Sampai mendapat nama baru yang tertulis dalam kitab kehidupan.

Jika imam tidak bisa merendahkan diri pada orang yang lebih tinggi, sama dengan Lucifer.

3. Doa penyembahan yang rohani, bukan berasal dari keinginan daging tetapi keinginan Roh/ kehendak Tuhan.

Efesus 6:18-19

6:18 dalam segala doa dan permohonan. Berdoalah setiap waktu di dalam Roh dan berjaga-jagalah di dalam doamu itu dengan permohonan yang tak putus-putusnya untuk segala orang Kudus,

6:19 juga untuk aku, supaya kepadaku, jika aku membuka mulutku, dikaruniakan perkataan yang benar, agar dengan keberanian aku memberitakan rahasia Injil,

Doa yang berasal dari keinginan daging tidak bisa dijawab oleh Tuhan. Bisa dikabulkan oleh setan untuk menghancurkan dan membinasakan.

Praktik doa penyembahan yang benar:

- Saling mengaku dan saling mengampuni.

Yakobus 5:16-18

5:16 Karena itu hendaklah kamu saling mengaku dosamu dan saling mendoakan, supaya kamu sembuh. Doa orang yang benar, bila dengan yakin didoakan, sangat besar kuasanya.

5:17 Elia adalah manusia biasa sama seperti kita, dan ia telah bersungguh-sungguh berdoa, supaya hujan jangan turun, dan hujan pun tidak turun di bumi selama tiga tahun dan enam bulan.

5:18 Lalu ia berdoa pula dan langit menurunkan hujan dan bumi pun mengeluarkan buahnya.

Maka darah Yesus membasuh segala dosa, kita bisa bertobat dan hidup dalam kebenaran. Doa yang dinaikkan oleh orang benar, ada kuasa Tuhan untuk memelihara kita di tengah kesulitan dunia, menyembuhkan penyakit jasmani dan rohani.

- Jujur, mengaku apa adanya.

Amsal 15:8

15:8 Korban orang fasik adalah kekejian bagi TUHAN, tetapi doa orang jujur dikenan-Nya.

Yesaya 37:14-20

37:14 Hizkia menerima surat itu dari tangan para utusan, lalu membacanya; kemudian pergilah ia ke rumah TUHAN dan membentangkan surat itu di hadapan TUHAN.

37:15 Hizkia berdoa di hadapan TUHAN, katanya:

37:16 "Ya TUHAN semesta alam, Allah Israel, yang bertakhta di atas kerubim! Hanya Engkau sendirilah Allah segala kerajaan di bumi; Engkaulah yang menjadikan langit dan bumi.

37:17 Sendengkanlah telinga-Mu, ya TUHAN, dan dengarlah; bukalah mata-Mu, ya TUHAN, dan lihatlah; dengarlah segala perkataan Sanherib yang telah dikirimnya untuk mencela Allah yang hidup.

37:18 Ya TUHAN, memang raja-raja Asyur telah memusnahkan semua bangsa dan negeri-negeri mereka

37:19 dan menaruh para allah mereka ke dalam api, sebab mereka bukanlah Allah, hanya buatan tangan manusia, kayu dan batu; sebab itu dapat dibinasakan orang.

37:20 Maka sekarang, ya TUHAN, Allah kami, selamatkanlah kami dari tangannya, supaya segala kerajaan di bumi mengetahui, bahwa hanya Engkau sendirilah TUHAN."

Mengaku segala keadaan, kekurangan, dosa. Kita bisa menyembah dengan hancur hati.

Maka Tuhan memperhatikan keadaan kita sedalam-dalamnya, mendengar doa dan mengulurkan tanganNya untuk mengadakan mujizat. Semua masalah mustahil selesai pada waktunya.

Bangkai dibangkitkan menjadi tentara besar, imam dan raja yang dipakai Tuhan.

Tuhan memberkati.

